

La Feria de Teatro abre el período de presentación de propuestas para su XV edición

Ciudad Rodrigo acogerá del 21 al 25 de agosto una nueva edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, la decimoquinta, que ya está en marcha desde la jornada del jueves. La Oficina de Gestión y Coordinación de la Feria ha abierto el plazo de recepción de propuestas, que estará en marcha hasta el próximo 15 de abril, para que todas las compañías interesadas en participar remitan su solicitud.



Al certamen de 2012 pueden concurrir los trabajos teatrales estrenados a lo largo de 2011, los que se hayan puesto en escena por primera vez durante los meses que llevamos de 2012, o los que vayan a hacerlo en los próximos antes de la Feria. Asimismo, las compañías también podrán proponer a la Feria que sus espectáculos se vean por primera vez en Miróbriga. En este caso, el Comité de Selección de la Feria deberá contar con las suficientes garantías para asegurar la calidad de la obra para dar el visto bueno a que se estrene en Ciudad Rodrigo.

Como siempre, la Feria está abierta a compañías profesionales tanto de España como del extranjero, aunque tendrán cierta preferencia las propuestas que lleguen de Castilla y León, Extremadura y Portugal. [...]

La próxima edición de la Feria de Teatro tendrá una novedad, ya que también se seleccionarán compañías que, a fecha de agosto de 2012, aún tengan sus espectáculos en fase de montaje o en producción, para que sean presentados ante profesionales. [...]

Todas las compañías interesadas en participar deberán realizar su inscripción a través de la página web de la Feria: www.feriadeteatro.com, donde se encuentran todos los requisitos necesarios para participar. Se puede solicitar información sobre el certamen en la Oficina de Coordinación y Gestión, a través del teléfono 923 48 22 22, o en la dirección de correo civitas@feriadeteatro.com. [...]